



Mardi 28 Avril 2020- **Chroniques Littorales** par Jose Manuel Lamarque

La Fondation de la Mer et le Covid19

Sabine Roux de Bézieux, Présidente de la Fondation de la Mer

Covid19 : La Fondation de la Mer vient en aide aux associations de protection des mers et des océans (cf www.ungestepourlamer.org) . Les associations sont aussi en confinement et certaines font face à des difficultés diverses et variées.

C'est pourquoi la Fondation de la Mer leur vient en aide en mobilisant son réseau pour les accompagner ou les soutenir dans le cadre de la crise liée au Covid-19 par le biais d'un questionnaire mis à leur disposition sur le site de la fondation.

Ecoutez le Replay (3 minutes) :

<https://www.franceinter.fr/emissions/chroniques-littorales/chroniques-littorales-28-avril-2020?fbclid=IwAR1alaJXiLZf8D3YLIY9jSbcnhLguemZZNIVbkrxcys2yBrlqMJDHhflW7k>